

## **Klimaschutzartikel Ja, Klimaschutz Nein**

Die Berner Bevölkerung hat im letzten September einem Klimaschutzartikel in der Kantonsverfassung klar zugestimmt und gezeigt, dass der Klimawandel ernst zu nehmen ist und bekämpft werden soll. Doch bereits ein halbes Jahr später versenken die gleichen Berner Stimmberechtigten eine moderate und breit abgestützte Autosteuerrevision. Und die Klimawelle, sie rollt und rollt. Wir sind weder bereit, einen Obolus fürs Klima zu bezahlen, noch unser Autofahrverhalten mit und ohne SUV zu überdenken. Es ist zum Verzweifeln.

**Jürg Schacher**, Münsingen